
Protokoll Monatstreffen 16.07.24 
 

Moderation: Elke und Alfred 
Protokoll: Claudia 
Teilnehmer: Elke, Alfred, Peter K., Theresia, Fritz, Willy, Arthur, Rainer, Andy, Gabi, Petra P., Wolfgang, Magdalena, Margot, Robert, Peter P., 
Ralf, Claudia 
 

TOP Thema A: Entscheidung 
B: Weiteres Vorgehen  

A: Weitere Bearbeitung durch  
B: Wiedervorlage / Überprüfung 

1. 1 Begrüßung, Protokoll, Allgemeines und 
Ablaufregeln 
 
 

erfolgt  

2 Tag der Architektur 
● Rückblick und Resümee   

 

Austausch erfolgt: 
• Sonntag war mehr los als Samstag 
• Küche hat sich bewährt 
• Super Organisation 
• Gute Resonanz innerhalb der 

Warendorfer Gesellschaft 
• Insgesamt Erfolg 

 
 
Vorschlag für nächstes Mal 

• Buffet besser aufbauen, dass 
alle Kuchen sichtbar sind 

• Presse bitten, Artikel vorher 
lesen zu dürfen 

 
 

Diskussion muss geführt werden, ob es 
nächstes Jahr einen Tag der offenen Tür 
geben sollen 
 
Vorschlag von Elke und Alfred (abgesprochen 
mit Gregor):  
• Sommerfest nächstes Jahr 
• Einladen der Nachbarn und der 

Interessenten 
• Nur eine Führung, eventuell mehrere 

Gruppen 
• Abends private Feier der Bewohner 

 
Andere Modelle sind auch denkbar. Man sollte 
auch daran denken, dass wir da Geld 
generieren wollen. 



3 Finanzierung des Budgets der 
Bewohnerschaft 

● Weiterentwicklung unseres 
besprochenen 
Finanzierungskonzeptes  
 

Gedankengänge des 
Moderatorenteams zu dem Gedanken, 
dass jeder 5 € im Monat zahlt: 
• Günstiges oder kostenloses Giro-

Konto 
• Zwei KontoführerInnen und zwei 

KassenprüferInnen 
• Lasteinzugsverfahren 
• Start zum 1. Oktober 
• Beschluss auf einer der folgenden 

Monatsgruppe 
 

Peter K. schlägt vor, einen Fonds zu 
gründen 

 
Die AG Verwaltung hat einen Wunsch 
an das vorhandene Budget: 
Anschaffungen von Schildern 
Das würde etwa 100 € kosten 
 
 

• Auf der nächsten Monatssitzung soll weiter 
über eine Umsetzung des Finanzkonzeptes 
gesprochen werden. 

 
• Wünsche an das Budget sollten vorher an 

das Moderatorenteam gestellt werden und 
dann priorisiert werden. 

 
• Die Schilder werden von allen Anwesenden 

für sehr wichtig gehalten. Neben der 
Tatsache, dass immer wieder Fremde auf 
unser Grundstück kommen, ist es auch als 
rechtliche Absicherung sinnvoll, um eine 
Haftung für eventuelle Verletzungen etc. 
auszuschließen. 

 
• Es wird die Bitte an den Vorstand gegeben, 

dass Geld für die Schilder zur Verfügung zu 
stellen. 

4 Betrieb und Nutzung der 
Bewässerungsanlage 
 

 

Es besteht der Wunsch, die 
Bewässerungsanlage auch tagsüber zu 
öffnen. 

Die Technik-Gruppe wird gebeten, mit Gregor 
abzustimmen, dass die Bewässerungsanlage 
(außer während Trockenzeiten) mehrmals 
täglich oder ganztags geöffnet wird. 
 
Das sollte bis Freitag dieser Woche gelöst 
werden, da Gregor am Wochenende in Urlaub 
fährt. 
 
Wiedervorlage für das nächste Monatsgruppe 
 
 



5 AG Gemeinschaft  
● Geänderte Preisliste für Getränke 

im Gemeinschaftsraum 
● Planung und Terminierungen für 

ein Spätsommer- oder Herbstfest  

Die Preise sind zu gering gemessen, es 
gibt kaum Überschüsse. 
 
Die Weinflaschen sollten für 8 € 
abgegeben werden. 
 
Es soll in Zukunft auch Eis angeboten 
werden. 
 

Die neuen Preise gelten ab sofort.  
 
Es wird eine neue Liste und auch eine 
Preisliste aufgehängt. 
 
Die AG Gemeinschaft wird im Herbst eine 
Abfrage machen, ob wir einen festen Termin 
für ein Quartiersfest finden können. 
 

6 Abstellen von Kinderfahrzeugen im 
Parkdeck Haus 2 
 

 

Vorschlag:  
Nur Kinderfahrräder, die im öffentlichen 
Verkehr genutzt werden, sollten dort 
abgestellt werden. 
 
Bobbycars, Kinderroller sollten 
woanders gelagert werden.  
 
Wir sollten darauf achten, dass Kinder 
ab einem Alter etwa von 8 Jahren nicht 
im Hof Fahrrad fahren sollten. 
 

Wir brauchen eine neues Ordnungssystem für 
die Kinderfahrzeuge. 
 
Die Eltern schauen, ob alle Roller, 
Skateboards usw. gebraucht werden. 
 
Anschließend sollten die Geräte einen festen 
Platz bekommen. 

7 Informationen zum Mieterportal und zur 
Nebenkostenabrechnung 
 

.Es kommen immer wieder Fragen zur 
Handling des Mieterportals auf. 

Claudia erklärt sich bereit, auf oder vor der 
nächsten Sitzung den Umgang mit dem 
Mieterportal zu erläutern. 

8 Zusammenfassung 
● Protokoll 

 
 

 

erledigt  

Das nächste Monatstreffen ist am Mittwoch, 21.08.24 um 19:30 Uhr. 


